



AFRIQUE/RWANDA - Installations de biogaz pour cuisiner au sein de l'orphelinat de Muhura

Muhura (Agence Fides) - L'orphelinat de Muhura accueille 150 enfants orphelins ou abandonnés dont prennent soin quatre religieuses. Grâce à un projet lancé par le Mouvement pour la lutte contre la faim dans le monde, le centre sera prochainement doté d'une installation de biogaz qui permettra de cuisiner grâce à la bouse des vaches appartenant à l'institut ainsi qu'au recyclage des déjections humaines provenant des toilettes qui viennent d'être construites. L'excès de biogaz sera utilisé en vue de la production d'engrais nécessaire à la culture des champs du centre. L'initiative est sur le point de partir au niveau expérimental dans l'orphelinat africain mais a déjà prévu son extension à une communauté entière comprenant 200 familles et 12 écoles de 800 élèves chacune. Au Rwanda, les familles vivent dans une seule pièce, avec une cuisine à bois qui est susceptible de causer des dommages à la santé, surtout celle des enfants. Elles ne disposent pas de services hygiéniques. Au plus, elles creusent une petite fosse hors de la maison, risquant de polluer la nappe phréatique. Grâce à ce même projet, appliqué aux districts de Gicumbi et Gazibo, chaque famille recevra 2 vaches gravides, qui feront des veaux à distribuer à d'autres familles, et un digesteur en échange de 5.000 francs rwandais par mois pendant 3 ans, somme qui est dépensée chaque mois pour acquérir le bois ou le charbon. Une fois lancé, le projet sera en mesure de s'auto entretenir. (AP) (Agence Fides 13/02/2012)